



NOHRD

HedgeHock

Bedienungsanleitung

Instruction Manual





Inhalt	Seite/n
<i>Table of contents</i>	<i>Pages</i>
Produktdetails / Hinweise <i>Product Details / General Information</i>	3
Sicherheitshinweise <i>Safety Instructions</i>	4-5
Pflegehinweise <i>Care Instructions</i>	6
Montagehinweise / Service <i>General Instructions / Service</i>	7
Produktbeschreibung <i>Product description</i>	8

**Modellbezeichnung:**

HedgeHock

Maße, Gewicht:

Breite: 45 cm
Höhe: 47 cm
Länge: 45 cm
Gewicht: 18 kg

Materialien:

Holz

Anlieferung:

Lieferung in 1 Karton

Funktionen / Anwendungsbereich:

Ergonomischer Sitzhocker

Wichtige Hinweise:

Holz ist ein Naturmaterial und kann bei der Benutzung Geräusche von sich geben. Vorsicht vor Splintern. Das Holz kann Unregelmäßigkeiten in der Farbe und in der Form haben. Dies ist kein Grund zur Beanstandung.

Wir empfehlen das Verpackungsmaterial aufzubewahren. Bei Nichtaufbewahrung bitte fachgerecht entsorgen.

Model:

HedgeHock

Measurements, Weight:

*Width: 45 cm / 17.2''
Height: 47 cm / 18.5''
Length: 45 cm / 17.2''
Weight: 18 kg / 39.7 lb*

Materials:

Wood

Delivery:

Delivery in 1 box

Function / Area of Use:

Ergonomic stool

Important Notes:

Wood is a natural material and can make noises during use. You should always check for splintering. Wood can have irregularities in pattern. These are not reasons for complaint. Wood naturally responds to environmental influences and regularly expands/contracts. It is essential to check all fittings regularly and before use. We recommend keeping the packaging material until the unit is safely ready to use.



NOHRD

Sicherheitshinweise:

Bitte lesen und beachten Sie unbedingt die folgenden Hinweise zur Handhabung, zum Umgang mit dem Produkt sowie zur Wartung des Gerätes.

Bitte bewahren Sie diese an geeigneter Stelle auf, um im Bedarfsfall nachschlagen zu können.

Bei Beachtung der Sicherheitshinweise sowie der Montage- und Inbetriebnahme-Anleitung ist der Betrieb des Gerätes sicherheits-technisch unbedenklich.

1. Das Gerät ist für ausgewachsene Personen bestimmt. Wird dies nicht beachtet, kann der Hersteller für Schäden, die durch nicht bestimmungsgemäßen Gebrauch entstehen, nicht verantwortlich gemacht werden.

2. Die Sicherheit kann durch beschädigte Bauteile beeinträchtigt sein. Deshalb unterlassen Sie die Verwendung des Gerätes im Falle dass eines der Originalbauteile nicht funktionsfähig, beschädigt oder verschlissen ist. Ersetzen Sie das defekte Teil nur mit Original-Ersatzteilen vom Hersteller.

3. Bei falsch ausgeführten Reparaturen oder Ersatzteilen, die nicht vom Hersteller stammen, können Gefahren entstehen.

4. Selbstständige Eingriffe oder Manipulationen des Gerätes können zu Beschädigungen oder Beeinträchtigungen in der Nutzung führen oder sogar gesundheitliche Schäden zur Folge haben. Änderungen am Produkt sollten ausschließlich von Fachpersonal durchgeführt werden.

5. Alle Personen, vor allem Kinder, sind auf die Gefahren der Nutzung des Produktes vorher hinzuweisen. Kinder sollten das Produkt nie ohne Aufsicht einer erwachsenen Person nutzen.



Safety Instructions:

Please carefully read the following safety instructions for the correct use, handling and maintenance of your new product. Keep this manual for future reference. Following these instructions carefully will ensure safe use of your product at all times.

- 1. This product is intended for adult use only. Please use accordingly.*

- 2. Damaged parts can affect the safety of this product. You should not use the product if one or several original parts are damaged, show signs of wear/tear or are not fully functional. Replace any default parts with original parts only.*

- 3. Incorrect repair work or spare parts that are not from the manufacturer can lead to danger and damages. In this case the manufacturer can not be made liable.*

- 4. Manipulation or changes to the original design of the product can lead to damages and/or physical injuries. Changes on the HedgeHock should only be carried out by professional employees from the manufacturer.*

- 5. Any person to use the HedgeHock, especially children, must be informed of and made aware of security risks before use. Children should never use the product without adult supervision.*



NOHRD

Pflegehinweise:

1. Verwenden Sie für die Reinigung niemals aggressive oder ätzende Reinigungsmittel.
2. Führen Sie für die Reinigung ausschließlich mit einem trockenen Staubtuch oder einem leicht angefeuchtetem Reinigungstuch durch.
3. Sollte das Holz durch Schuhe oder andere Gegenstände verunreinigt sein, empfehlen wir Ihnen unser Pflegeset. Die Verunreinigung kann mit dem Schleifvlies entfernt werden und anschließend wird die Stelle neu geölt. Verwenden Sie nur das originale Hartwachsöl für Holz des Herstellers.

Care instructions:

1. *Never use aggressive or corrosive cleaning agents for cleaning.*
2. *Use only a dry dust cloth or a lightly damped cleaning cloth to clean the wood.*
3. *If the wood is soiled by shoes or other objects, we recommend our care set. The dirt can be removed with the abrasive fleece pad and then the area can be re-oiled. Use only the original hard wax oil for wood from the manufacturer.*

NOHRD Pflegeset:

NOHRD Care Set:



Enthält 100 ml Holzpflegeöl, 100 ml Schmiermittel, 1 Schleifvlies, 3 Mikrofasertücher.

Contains 100 ml wood care oil, 100 ml lubricant, 1 abrasive fleece, 3 microfiber cloths.

<https://www.nohrd.com/de/nohrd-pflege-set.html>

www.nohrd.com

**Montagehinweise:**

Packen Sie das Gerät zuerst komplett aus und überprüfen Sie, ob Transportschäden vorliegen.

Das Verpackungsmaterial sollte erst nach kompletter Montage und zufriedenstellender Inbetriebnahme des Produktes fachgerecht entsorgt werden, da dieses eventuell als Transportverpackung für Rücksendungen dienen kann.

Prüfen Sie die Vollständigkeit der Lieferung. Sollten Teile fehlen oder defekt angeliefert sein, wenden Sie sich bitte an den Fachhändler oder den Hersteller.

Service:

WaterRower GmbH
Otto-Hahn-Straße 75
48529 Nordhorn

Telefon 0 59 21 - 17 98 400

info@nohrd.de
www.nohrd.de

General Instructions

Unpack your machine carefully and check for transportation damages.

Keep the packaging material until you successfully assemble the machine and until you have satisfactorily used the machine.

Check if the delivery is complete. If you find damaged or missing parts, please contact your local dealer or the manufacturer.



NOHRD



Der HedgeHock ist eine Sitzgelegenheit, die Ergonomie durch Beweglichkeit erreicht. Die Sitzfläche besteht aus 49 gefederten Holzblöcken, die sich der Körperform anpassen.

The HedgeHock is a seat that achieves ergonomics through mobility. The seat consists of 49 spring-loaded wooden blocks that adapt to the shape of the body.